

# Gute Leistungen erbracht



Die Absolventen mit Kreisbrandmeister Meier und Vorstand Rothbauer.

**Frichlkofen.** (we) Am Samstag war es in Landau so weit. Das viele Üben und die gute Ausbildung durch den Feuerwehrvorstand Uli Rothbauer sollte sich auszahlen. Der Feuerwehrynachwuchs, Corinna Aigner, Victoria Ammer, Christoph Steinberger und Max Hofrichter stellte sich den Herausforderungen der Leistungsprüfung. Das ist die Hürde in der Feuerwehrlaufbahn. Teamarbeit und Konzentration waren in den verschiedenen Disziplinen gefragt, so wie bei einem Einsatz auch. Zusammenkuppeln von Schläuchen, erkennen und benennen von verschiedenen Armaturen oder Knoten und Bunde waren ein weites Feld. Unbarmherzig lief da-

bei immer die Stoppuhr mit. Bei einem Einsatz geht es immer darum, schnell Menschen zu retten und zu bergen und Feuer schnell zu löschen oder bei technischer Hilfeleistung verunfallte Personen schnell zu bergen und zu versorgen oder dem Rettungsdienst zu übergeben. Also ist Zeit immer ein wichtiger Faktor. Aber die jungen Feuerwehrler waren von Uli Rothbauer gut vorbereitet und so ließen sie sich nicht beirren. Konzentriert und aufmerksam wurde jede Aufgabe abgearbeitet und so war der Erfolg der Prüfung klar. Am Ende haben alle die Prüfung gut bestanden und konnten am Nachmittag die Jugendleistungsspanne entgegennehmen.